

	<ul style="list-style-type: none"> - Guru memberikan LK kepada siswa untuk dikerjakan bersama kelompok - Guru memberikan penjelasan tentang petunjuk kerja - Guru berkeliling kesetiap kelompok untuk membimbing siswa - Jika tugas sudah selesai, Guru memanggil setiap kelompok untuk maju kedepan dan membacakan hasil kerja secara individu - Setiap kelompok maju secara bergilir - Setelah kegiatan selesai, Guru memberikan penghargaan kepada siswa dengan tepuk tangan atau mengucapkan “pintar semua” 	
Penutup	<p>Kegiatan Penutup</p> <ul style="list-style-type: none"> - Setelah siswa melakukan latihan dan guru menganggap semua siswa sudah sudah menguasai bacaan, guru memberikan latihan mandiri (PR) dengan tujuan agar siswa meningkatkan kemampuan membacanya yang telah diajarkan oleh guru. <p><u>Konfirmasi</u></p> <ul style="list-style-type: none"> - Guru bersama siswa menyimpulkan hasil pembelajaran pada pertemuan hari ini - Guru memberi kesempatan kepada beberapa peserta didik untuk bertanya jika ada materi bacaan yang belum mereka pahami. - Guru memberi umpan balik tentang materi yang sudah diajarkan dengan memberikan pertanyaan yang di tulis di papan, dan guru menunjuk salah satu siswa untuk membacanya. - Salam dan doa penutup. 	15 menit

	<ul style="list-style-type: none"> - Menyampaikan tujuan yang ingin dicapai dalam pembelajaran. 3. Siswa dapat membaca kalimat sederhana dengan lancar dan benar. 4. Siswa dapat membaca kalimat sederhana dengan lafal dan intonasi yang tepat dan benar 	
Inti	<p>Kegiatan Inti</p> <p><u>Eksplorasi</u></p> <ul style="list-style-type: none"> - Guru menyampaikan materi pelajaran dengan menunjukkan sebuah gambar cerita tentang Kupu-Kupu - Guru membagikan materi kepada siswa - Guru memperlihatkan gambar kepada murid, sambil bercerita sesuai dengan gambar tersebut - Guru memperlihatkan gambar Guru mengambil contoh satu kalimat untuk ditulis dipapan dan menjelaskan kepada siswa sesuai dengan metode SAS (<i>Struktural, Analitik, dan Sintetik</i>) <p><u>Elaborasi</u></p> <ul style="list-style-type: none"> - Guru membagi siswa menjadi 8 kelompok - Guru memberikan LK kepada siswa untuk dikerjakan bersama kelompok - Guru memberikan penjelasan tentang petunjuk kerja - Guru berkeliling kesetiap kelompok untuk membimbing siswa - Jika tugas sudah selesai, perwakilan setiap kelompok maju bersama-sama untuk menunjukkan hasil kerja - Siswa kembali ke kelompok masing-masing. - Guru memanggil siswa secara individu untuk membaca materi cerita Kupu-kupu - Setelah kegiatan selesai, Guru memberikan penghargaan kepada siswa dengan tepuk tangan atau mengucapkan “pintar semua” 	45 menit

